

Ortenaukreis

Gemeinschaft für FINANZ+

[01.06.2011] Eine kommunale Anwendergemeinschaft von fünf Kommunen des Ortenaukreises hat einen Vertrag mit der Firma Data-Plan unterzeichnet, deren Finanzverfahren sie zum 1. Januar 2012 einführen wollen.

Fünf Kommunen aus dem baden-württembergischen Ortenaukreis setzen künftig auf Finanz-Software der Firma Data-Plan. Die Städte Rheinau und Renchen sowie die Gemeinden Lauf, Meißenheim und Sasbach versprechen sich vom Einsatz des autonomen Verfahrens FINANZ+ nach eigenen Angaben eine einfachere, schnellere und kostengünstigere Aufgabenerledigung. Die Kommunen hatten sich zum Jahreswechsel 2010/2011 zusammengetan, um Software-Alternativen für das Finanzwesen zu suchen. Die Bildung der Anwendergemeinschaft ermöglicht es nun auch, dass Schulungen gemeinsam durchgeführt werden können. Die Einführung des neuen Verfahrens soll in allen Kommunen der Anwendergemeinschaft zum Jahresbeginn 2012 erfolgen, wobei sich die Kämmerereien bei den Umstellungsarbeiten ebenfalls gegenseitig unterstützen wollen.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Ortenaukreis, Rheinau, Renchen, Lauf, Meißenheim, Sasbach, Data-Plan, Finanzwesen, FINANZ+